



Pièces	4 Pièces
Superficie	291 m²
Référence	VAL240007
Prix	1 700 000 €

Antibes

Appartement à vendre (06600)

Découvrez ce superbe penthouse dans un cadre serein sur les hauteurs d'Antibes. D'un luxe inégalé, cet appartement de 106 m², situé au dernier étage d'une résidence sophistiquée avec piscine, offre une vue imprenable sur la mer Méditerranée et les îles de Lérins. Ses 185 m² de terrasses, dont une fantastique oasis de 122 m² sur le toit, constituent l'espace idéal pour se détendre et se divertir. Avec trois chambres, chacune avec sa propre salle de douche et ses toilettes, ainsi que des équipements haut de gamme tels qu'une cuisine Bulthaup et des appareils Gaggenau et Miele, cette propriété ...

Discover this superb penthouse in a serene setting on the hills of Antibes. Offering unrivalled luxury, this 106 m² flat, located on the top floor of a sophisticated residence with swimming pool, offers breathtaking views of the Mediterranean Sea and the Lérins Islands. Its 185 m² of terraces, including a fantastic 122 m² rooftop oasis, provide the perfect space to relax and entertain. With three bedrooms, each with its own shower room and toilet, as well as top-of-the-range amenities such as a Bulthaup kitchen and Gaggenau and Miele appliances, this property is the epitome of absolute luxury ...

SAVILLS VALBONNE

4, Rue de la Paroisse - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

